

WNI

Bhabinkamtibmas Desa Mekarnangka Polsek Cikidang Polres Sukabumi Sambangi Warga, Tekankan Keamanan Lingkungan dan Pencegahan TPPO

Sukabumi - SUKABUMI.WNI.OR.ID

Jan 30, 2025 - 15:15



Bhabinkamtibmas Desa Mekarnangka Polsek Cikidang Polres Sukabumi Sambangi Warga, Tekankan Keamanan

Sukabumi – Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta meningkatkan keamanan lingkungan, **Bhabinkamtibmas Desa Mekarnangka, Aipda Teten Hermana**, melaksanakan kegiatan **Door to Door System (DDS)** di wilayah **Desa Mekarnangka, Kecamatan Cikidang**.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Teten Hermana memberikan sejumlah **himbauan kamtibmas**, di antaranya mengajak warga untuk lebih **proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan** melalui **kegiatan Satkamling (Satuan Keamanan Lingkungan)** serta menerapkan **wajib lapor 1x24 jam bagi tamu yang menginap**.

Selain itu, warga juga dihimbau untuk **segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian** apabila menemukan potensi gangguan keamanan di lingkungannya. **Bhabinkamtibmas telah membagikan nomor kontak yang dapat dihubungi kapan saja** jika terjadi situasi darurat.

Tak hanya soal keamanan lingkungan, Aipda Teten juga mengingatkan masyarakat untuk **waspada terhadap modus perdagangan manusia (TPPO)** yang seringkali dilakukan dengan **iming-iming pekerjaan bergaji besar, baik di dalam maupun luar negeri**.

Kapolsek Cikidang, AKP Hotben Sianturi, S.H., menegaskan bahwa **partisipasi masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman**.

"Kami terus mengajak masyarakat untuk lebih peduli terhadap keamanan lingkungan serta berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan yang tidak jelas. Jangan mudah tergiur gaji besar tanpa memastikan keabsahan informasi, agar tidak menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)," ujar Kapolsek.

Kegiatan ini mendapat **respon positif dari warga**, yang mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan memberikan edukasi langsung di tengah masyarakat.